



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2018年7月11日 NO. 2

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

インスピレーションに
なろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

会長 橋幸市
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(本日例会) 2018年7月18日例会(通算NO. 2846)

本日のプログラム(7月16日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員長報告 ◎ 2017-2018決算報告
- ◎ 委員会事業計画発表(クラブ奉仕第1)

◎ 会長タイム(橋会長)

こんにちは。常陽銀行の大石支店長、ようこそお出でくださいました。今日からメンバーとしてよろしくお願ひいたします。また、本日は高和会員のイニシエーションスピーチを予定しております。よろしくお願ひします。

先週末西日本地区で豪雨による大きな災害が起きました。被災された方々にお見舞いを申し上げたいと思います。今回の災害は、天災ではありますが、それぞれの自分は大丈夫この地域は大丈夫という慢心による影響もかなりあるのではないかと思いました。それと同時に「避難準備、避難勧告、避難指示」と3段階に分かれている避難の仕方をはっきりと分かるような言葉で各自治体が指示できるようにしていただきたい、我々もいざという時に対処できるようにしていかけるよう、今回のことの教訓にしたいと思います。

先週25日の納涼例会を会員増強に繋げるという

お話をしました。候補者メンバーには入っていない方のところへも行ってみました。私の同級生、庄司梨園さん、岡部酒造の社長、元メンバーのカミヤ写真館さんなど数名は例会に参加してくれそうです。20日位まで大丈夫だと思いますので、皆さん候補者の方へのフォローをお願いします。会員の方も本人が欠席でも奥様の出席は大丈夫ですので、ぜひお誘いください。

◎ 幹事報告(石川重信幹事)

- ① 本日例会終了後理事会開催。前年度の決算報告がありますので旧理事の方もお残りください。
- ② 7/20(金)前期会費・会長幹事慰労会会費口座引落し予定。現金で納入の方は例会日に鹿志村会計までお持ちください。
- ③ 7/14 ロータリー財団研究会(小糸会員)
 7/15 青少年奉仕研究会(石川主税会員)
 7/16 クラブ奉仕研究会(篠原会員・草野会員)
- ④ 本日18:30よりいづみやさんでクラブ奉仕第1・第2合同委員会が開催されます。
- ⑤ 回覧…北茨城クラブ会報、市報、ロゼホールでのコンサート案内

◎ 副幹事就任挨拶(草野朋子副幹事)

石川幹事から案内のありました回覧物をお回しますのでご覧ください。

◎ 常陽銀行太田支店長大石誠一会員挨拶

神長支店長の後任でまいりました。前任地は県南の阿見でした。6/27に頭取から辞令をいただいて、1週間以内に赴任しなければならず、引っ越しは無理なので身体だけ先週水曜の午後に着任し、2日ほど釜萬さんにお世話になりました。やっとこの前の土日に馬場町の銀行アパートへ落ち着きました。太田一高出身なのである程度土地勘はあります。昨日今日と里美、水府を回りましたが、すごく広くて移動時間が長く、その時間を有効利用して仕事に活かしたいと思いました。ロータリークラブの方は日立の兎平支店の時に日立中央ロータリーに所属しておりました。思い出しながら貢献したいなと思っております。よろしくお願ひいたします。

◎ イニシエーションスピーチ(高和会員)

こんにちは。先週こちらへまいりまして、初めてこの会場へ入ったわけです。まるっきり変わった雰囲気になっており、会員も増え、そして皆さん一人一人が進化していると気づき驚きました。「どうしてこんないいクラブを辞めちゃったのかなー」と思いました。辞めた理由は5つくらいあつたらしいんですよ。今日の話を聞いて「あーそれかー」となんとなく思っていただければいい部分もあるのかと思います。思い出そうとしても思い出せないです。それくらい会場の雰囲気が良かったんです。1年間の間に会場が進化している、生命体である、永遠の生命を持っていると言った方がいいのではないでしょうか。そして、ロータリーの友を読んでさらに感動を深めました。

まず、7ページRI会長の「インスピレーションになろう」というところです。先ほど私は「常陸太田ロータリーは永遠の生命があって、進化し続ける」と言いましたが、RI会長は「その進化した状態になろう、進化しましょう」と言っているのではないかと思います。ポール・ハリスの時代からどれだけ進化したか、最初は金儲けだったと私は想像しますが、それが奉仕の理想まで進化して、ここからどう進化するか。それはロータリークラブの進化ばかりではなく、世界の進化と相通ずるところがあり、ロータリアンとしての夢ではないかと感じています。どういうふうに変わらのかというと、やはり会員増強というところでどう取り

組むか、何度も何度も勧めているうちに進化していく、打つ手は無限ということで、これが秘訣ではないかと思います。

私はがんでした。順天堂に息子がおりまして「親が病気するのは子どもに親孝行させる目的がある。」と言って順天堂に呼んでくれて治療をして、治ってしまいました。目的を明確にして行けば、目的通りになって行く、進化するということで、それがインスピレーションだと思います。74P卓話の泉「がん治療の新薬」という記事もありました。がんは心の病でもあるんです。私は心が変わりましたので…。人は働けば体は良くなる、それなのに仕事はすまい、うまいものは喰いたいと願うことは命を縮めているようなことだと、ですから私たちは働けば健康という素晴らしい天からのプレゼントが与えられる、それが真理だと思います。働くことによって何の報酬もなければ損をしたように思うのが私たちの低次元なものの考え方なんだろうと思います。ロータリークラブも年を追うことによってこういう考え方も超えていかなければならないという使命それが「超我の奉仕」だと思います。

最後に46P「米山の生の声から伝わってくること」もぜひお読みください。

◎ ニコニコボックス（澤畠委員長）

共通テーマ

「一高、佐竹、1回戦勝利おめでとうございます。」

24名

今週計 28,000円

累計 85,000円

◎ 出席委員会報告（石川主税委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	27名(mu-)	2名	84.3%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)



新会員 常陽銀行太田支店長大石様